

RED HOUSE - BANDINFO 2025

Die Showband RED HOUSE ist eine vierköpfige Coverband aus dem Raum Nürnberg.

Ihre Wurzeln reichen zurück in die späten achtziger Jahre des vergangenen Jahrhunderts, als der Zufall es wollte, dass sich drei der vier jetzigen Bandmitglieder zusammenfinden, um zu tun, wovon viele junge Musiker träumen: ihr Instrument nicht nur zu Hause, sondern auch für ein Publikum zu spielen. So verließen sie bald gemeinsam den Proberaum, zunächst um Partys und andere Feierlichkeiten mit tanzbarer und stimmungswirksamer Rock- und Popmusik zu versorgen.

Während drei der Mitglieder von RED HOUSE von Anfang an dabei, bei jedem einzelnen Auftritt mit von der Partie und hierbei zugange waren an Tasteninstrumenten, Bass, Akkordeon, Gitarre und Mikrofonen, wurde der Schlagzeuger einige Male gewechselt.



Die Band betrachtet das Jahr 1990 als ihr eigentliches Gründungsjahr, denn seit diesem Zeitpunkt wird sie regelmäßig für Hochzeitsfeiern und dergleichen engagiert. Um die musikalischen Bedürfnisse aller Altersgruppen abzudecken, die sich zu solchen Gelegenheiten einfinden, wurde das Repertoire zuvor allerdings noch gründlich erweitert. Seitdem umfasst ihr Programm auch stillere Titel, z.B. aus der Jazzmusik, zur Untermalung etwa eines Sektempfanges, sowie Standardtanznummern, die sich für den Paartanz eignen.

So ist über 35 Jahre hinweg eine Truppe zusammengewachsen, die musikalisch wie freundschaftlich hervorragend eingespielt ist und an diese gemeinsame Geschichte gerne noch viele Jahre dranhängen möchte.

Besetzung

Volker — Gitarre und Gesang

Nick — Tasten und Gesang

Welli — Bass, Akkordeon und Gesang

Dirk — Schlagzeug

www.redhouse-band.de

kontakt@redhouse-band.de

